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Zitat von Altmeister 

Siehe den neuen TV-Vertrag, dann ist klar, wie wichtig die 1. Liga wäre, egal auf welche
Weise.

Damit ist alles gesagt.

nach einem Abstieg werden wir so gut wie keine Chance mehr haben in der 1. Liga Fuß zu
fassen, so wie es anderen Vereinen auch geht. Nächstes jahr isst dann auch Leipzig dabei.

Na gute Nacht! Ohne einen wirklich kräftigen Sponsor kommen wir dann nicht mehr aus dem
Fahrstuhl raus.

Die Schere geht auseinander, im Prinzip haben wir bald eine geschlossene 1. Liga und genau
jetzt steigen wir ab. Klasse!
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